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Почему Вы решили связать
жизнь с медициной?

С детства так сложилось, что ближе
всего была химия, биология.

Лицей, много стараний и сил на
учёбу, хорошо написанное ЦТ, так

и сложилось, что поступила в
медицинский. 

И ни капли не пожалела, потому что
это прекрасный этап в жизни, а

главное то, что в будущем я буду
ходить на любимую работу!



Чем Вы занимались в университете помимо учебы?
Первые два курса я была полностью в учебе, сейчас страшно вспомнить. 
Но на старших курсах я научилась правильно распределять свое время,
хватало времени на все: сдала на права, занималась спортом, успевала

даже подрабатывать, старалась активно участвовать в жизни
университета.



 Первую свою двойку
получила на I курсе по
химии. Это не только

двойка, но и первые слезы.
Могу сказать, что эта

двойка дала мне хорошую
закалку.

 Помните ли свою
первую двойку?



 Справляться с трудностями приходилось часто, но поддержка родных
и близких, мотивация стать хорошим специалистом давали мне силы. 

И в голове всегда было «Не расслабляться, идти дальше, достигать
большего».

 Как Вы справлялись с трудностями и что Вас
мотивировало в сложных ситуациях? 



Для меня самый тяжелый экзамен был
“Анатомия человека”. Первый курс,

много информации, да ещё и латинский
язык, в наш год ещё не было 3 семестра,
а только два, а информации столько же. 
Сейчас, конечно, больше возможности у

первого курса понять и выучить этот
большой объем информации.

 Какой был самый сложный
экзамен для Вас?



Для меня наставниками стали преподаватели кафедры
КЛД:

Ирина Александровна Новикова - заведующая
кафедрой КЛД;
Жанна Васильевна Зубкова;
Екатерина Анатольевна Барсукова;
Гульфия Рафаиловна Ермолицкая;
Юлия Игоревна Ярец.

Они действительно научили клиническому мышлению,
научили систематизировать полученные знания и
применять их на практике. Огромное им за это
спасибо!

 Расскажите о самых значимых,
любимых педагогах? 



 Студенческая жизнь была насыщенная, большую часть времени занимала учёба, но,
конечно, кроме учебы было много ярких событий.

 Это поездка в Гродно, когда был обмен студентами, нашей группе выпала
возможность туда поехать, было много впечатлений. Все остались очень довольны.

Так же было много разных поездок, одна из них - это поездка в лабораторию
INVITRO, уровень их технологий, возможность увидеть все изнутри покорили нас

всех.
Спасибо универу за предоставленные возможности!

 Три лучших события студенческой жизни?



Меня распределили врачом КЛД в город Речицу. Хотя хотела остаться
преподавать на кафедре, ближе по душе преподавание, тем более по любимой

дисциплине. Но, к сожалению, не оставили, но я не расстраиваюсь, буду
набираться опыта. Все же преподавателю, который работал, будет легче

объяснить студентам, как устроено все изнутри.

Куда и кем Вас распределили?



1.Не опускать руки, если с первого раза не
получилось, все мы учимся на своих
ошибках.
2.Стараться не просто вызубрить, а понять,
разобрать подробнее, понять механизм, ведь
если вызубришь-через время все
забываешь…
3.Распределять свое время с пользой, не
забывать про сон и хорошее питание, это
очень важно, здоровье надо беречь.

 Ваш совет первокурснику?



Через пару месяцев я заканчиваю
учёбу, чувства смешанные. С одной

стороны - гордость, что смогла
пройти этот путь. На первых курсах

особенно было тяжело, но была
большая мотивация. С другой

стороны - ответственность, совсем
скоро я стану врачом и в моих руках
- жизнь других людей, и это придает

ещё большую мотивацию стать
хорошим специалистом по своей

специальности.

Через несколько месяцев Вы оканчиваете
университет, какие чувства Вы испытываете? 




